

CONCERT DE SOUTIEN À JULIAN ASSANGE

**3 JUILLET 2023 À 19H30
À LA MAROQUINERIE - 23, RUE BOYER 75020 PARIS**

Métro Ménilmontant (ligne 2) ou Gambetta (ligne 3)
Tarif unique : 20€
Infos & réservations : www.lamaroquinerie.fr et points de vente habituels

Arthur H, Amazigh Kateb et Serge Utgé-Royo se succéderont sur la scène de La Maroquinerie le lundi 3 juillet pour un concert de soutien à Julian Assange. Fondateur de WikiLeaks, Julian Assange est le journaliste le plus primé du XXI^e siècle et le symbole de la presse libre.

En 2010, grâce aux documents transmis par la lanceuse d'alerte Chelsea Manning, WikiLeaks révèle notamment les crimes de guerre perpétrés par les États-Unis et leurs alliés durant les guerres d'Irak et d'Afghanistan.

Depuis, Julian Assange est la cible d'une persécution ininterrompue.

Détenu à la prison de haute sécurité de Belmarsh, à Londres, il est sous la menace d'une extradition vers les États-Unis, où il encourt 175 ans de prison.

Le gouvernement et la justice britanniques restent sourds au soutien que lui apportent un grand nombre de personnalités remarquables, parmi lesquelles l'ancien rapporteur spécial de l'ONU sur la torture Nils Melzer (auteur du livre *L'Affaire Assange : histoire d'une persécution politique*, Éditions Critiques, 2022), l'avocate prix Nobel de la paix Shirin Ebadi, le linguiste Noam Chomsky, l'ancien président de Médecins sans frontières Rony Brauman, la magistrate Eva Joly, le mathématicien Cédric Villani, le philosophe Edgar Morin, l'artiste Ai Weiwei...

De nombreuses organisations de défense des droits humains et de la liberté de la presse ont également réclamé l'abandon des poursuites contre Julian Assange : Amnesty International, la Ligue des droits de l'homme (LDH), la Fédération internationale des journalistes (FIJ), Reporters sans frontières...

« L'Appel de Paris pour Julian Assange » demande la libération immédiate du journaliste australien et l'obtention de l'asile politique en France. Il a été signé par 50 organisations et médias.

La situation est urgente : **le 6 juin dernier, l'appel contre son jugement d'extradition a été rejeté par la Haute Cour britannique.** Julian Assange est menacé à brève échéance.

Ce qui se joue ici, en plus de la vie d'un homme, c'est la liberté d'informer et... d'être informé.

Défendre Julian Assange aujourd'hui, c'est défendre le travail et les droits des journalistes et des lanceurs d'alerte de demain. C'est défendre les principes démocratiques, au nom desquels Julian Assange a agi.

Privé de liberté depuis bientôt 13 ans, Julian Assange aura 52 ans le 3 juillet 2023.

Ce concert de soutien se doit d'être une étape marquante de la mobilisation de l'opinion publique et des médias pour Assange et ce qu'il symbolise.

Twitter : @ComiteAssange

Courriel : comitesoutienassange@protonmail.com

**COMITÉ DE SOUTIEN
ASSANGE**

LE COMBAT DU SIÈCLE POUR LA LIBERTÉ D'INFORMER